

INTRODUCCIÓN

El nombre de nuestro proyecto es Empremax.

Consiste en una página web para ayudar a jóvenes con problemas tanto en los estudios como familiares.

Con ello queremos conseguir que todos los jóvenes tengan acceso a una ayuda personalizada, disponible durante todo el día.

La página web contará con diferentes apartados para las distintas necesidades de los clientes.

Cada día se publicarán diferentes tips para realizar actividades diarias y así hacer que la ayuda se vuelva más dinámica y fácil de realizar.